

Résumé du Sermon du vendredi 22 May 2020

Prononcé par Sa Sainteté le Calife, à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate Al-Fatihah, Hazrat Khalifatul Masih V (aba) a d'abord remercié tous ces Ahmadis qui avaient exprimé leurs sentiments et prié avec une grande ferveur à la lumière de certaines blessures que Sa Sainteté (aba) a subies en raison de chute. Il a prié afin qu'Allah récompense tout le monde abondamment, les augmente en sincérité et loyauté.

Sa Sainteté (aba) a dit que de nos jours, un tel exemple d'amour ne peut être trouvé que dans l'amour pour Khilafat. Cet amour va dans les deux sens. On ne peut pas dire qui aime plus l'autre. Sa Sainteté (aba) a dit que, parfois, il semble que l'amour de la communauté pour Khilafat est à son apogée et vice versa. Ainsi, cet amour va dans les deux sens. C'est une telle relation à laquelle aucun amour du monde ne peut se comparer.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il a toujours aimé un dicton du Troisième Calife (rh), que le Calife et la communauté sont deux noms du même être. Sa Sainteté (aba) a dit que c'est grâce aux prières de la communauté que ses blessures ont guéri rapidement. La vitesse à laquelle les blessures faciales ont guéri ont même stupéfait le médecin. Sa Sainteté (aba) a dit avoir dit au médecin que les remèdes mis à part, ce sont en réalité les prières de la communauté qui ont aidé à guérir les blessures. Sa Sainteté (aba) a exprimé qu'il pensait lui-même qu'il faudrait environ deux semaines pour que les blessures guérissent, mais grâce aux prières de la communauté, elles ont guéri beaucoup plus rapidement.

En ce qui concerne les remèdes, Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il avait utilisé Marham-e-Isa [la pommade utilisée pour guérir les blessures de Jésus (psl) lors de son retrait de la croix] et un médicament homéopathique appelé crème Canendula.

Sa Sainteté (aba) a demandé à la communauté de prier pour que les effets restants des blessures disparaissent rapidement. La vraie force réside dans la grâce de Dieu. Sa Sainteté (aba) a dit qu'il y a quelque temps, il avait une douleur intense à l'épaule et au bras, au point qu'il ne pouvait pas lever son bras sans l'aide de son autre bras. Le médecin a dit qu'il faudrait au moins six à huit semaines pour guérir. Cependant, peu de temps après, lorsque le médecin l'a examiné à nouveau, il avait guéri à 90%. Le médecin a été surpris de la vitesse de récupération. Sa Sainteté (aba) lui a dit que c'est effectivement le cas lorsque des millions de personnes prient pour lui. Il était chrétien et a dit qu'il croyait à la prière, mais il a été choqué et a affirmé que cela ne pouvait arriver que par le pouvoir de la prière.

Pendant le Lockdown, il y a eu une augmentation des prières de la congrégation, il y a des dars (lectures de divers extraits) qui sont donnés, ce qui augmente les connaissances des jeunes et des moins jeunes. C'est par la grâce de Dieu que le Ramadan est venu à cette époque, et l'inclination à la prière qui se développait déjà s'est encore accrue.

Le Messie Promis (psl) a également écrit qu'il fallait établir une fraternité entre eux et abandonner toute inimitié et moquerie. Établissez une relation avec Dieu et entrez dans le giron de sa miséricorde. Si quelqu'un prend sur lui d'accomplir les commandements de Dieu, alors Il enlèvera les difficultés de leur chemin. Tout comme un agriculteur ne se soucie que des arbres à croissance luxuriante et qui portent des fruits, et ne se soucie pas de ces arbres qui sont stériles et ne portent pas de fruits. Ainsi Dieu prend soin de ceux qui s'avèrent vrais en luttant pour sa cause et à sa manière. Éliminez donc la dureté entre vous et établissez la bonté et la compassion.

Le Messie Promis (psl) a dit que la compassion envers les autres est une grande forme d'adoration de Dieu. Quant à ceux qui ont été bénis de la grâce de Dieu, l'un des plus grands moyens d'exprimer leur gratitude est de servir Sa création.

Sa Sainteté (aba) a lu un autre passage dans lequel le Messie Promis (as) a dit que notre communauté devrait être telle qu'elle ne se limite pas à de simples mots, mais accomplissent la promesse du serment d'allégeance. Si un vrai changement intérieur ne se produit pas, alors il n'y a pas de différence entre nous et les autres.

À la fin, Sa Sainteté (aba) a récité quelques prières et a demandé à la communauté de les réciter également.

Qu'Allah nous donne la possibilité de continuer les bonnes œuvres que nous avons commencé durant le ramadan. Ameen